



## VERIDAPT se une a SGTraDex para aportar mayor transparencia al flujo comercial

VERIDAPT, líder en gestión digitalizada de monitoreo de productos básicos, y Singapore Trade Data Exchange (SGTraDEx) han unido fuerzas para proporcionar a bancos, comerciantes y operadores de terminales una de las plataformas de flujo comercial más eficientes y transparentes del mundo.

SGTraDex, una asociación público-privada lanzada en junio de 2022, fue creada para permitir flujos de información fiables y seguros a través de un ecosistema de cadena de suministro global fragmentado mediante una autopista de datos común.

Hasta la fecha, más de 70 participantes de corporaciones multinacionales, grandes empresas locales y pequeñas y medianas empresas se han inscrito en la utilidad digital de SGTraDex, que busca abordar las ineficiencias de la cadena de suministro.

Se espera que SGTraDex genere más de 200 millones de dólares singapurenses al año cuando se desarrolle plenamente los tres casos de uso iniciales clave. Esto se logrará gracias al ahorro de costos derivado de la mejora de la eficiencia y la productividad, el uso óptimo de los activos y un acceso más rápido a la financiación, además de otras ventajas que generan valor.

**VERIDAPT** es una innovadora empresa de soluciones IoT y tecnología financiera que desarrolla soluciones digitalizadas de supervisión y gestión para mitigar los robos y el fraude, mejorar la eficiencia y realizar un seguimiento de las emisiones de carbono en el sector de las materias primas.

La experiencia de **VERIDAPT** en la transparencia total en la gestión de materias primas complementará la infraestructura digital de SGTraDex para permitir a los participantes en el flujo comercial navegar de forma segura por el cambio que se está produciendo en los flujos comerciales físicos y digitales en todo el mundo.

«**VERIDAPT** y SGTraDex comparten la visión común de digitalizar los flujos comerciales y crear una transparencia total para todas las partes», afirmó David Thambiratnam, director ejecutivo de **VERIDAPT**. «Esto incluye la supervisión del inventario físico las 24 horas del día, los 7 días de la semana, utilizando nuestra aplicación DealFlow de última generación».

Antoine Cadoux, director ejecutivo de SGTraDex Services, afirmó: «La digitalización ha transformado muchos sectores, pero en la cadena de suministro global y el sector comercial, su promesa aún no se ha materializado. El intercambio físico de papel sigue siendo la norma y creo que esta asociación entre DealFlow de **VERIDAPT** y la plataforma de SGTraDex acabará reduciendo la dependencia del intercambio de papel».

«Nuestro objetivo en SGTraDex es permitir que el comercio global se realice de forma más rápida, fiable y con mayor integridad. Nuestra asociación con **VERIDAPT** respalda nuestra visión».

DealFlow se diseñó específicamente para digitalizar las transacciones de financiación comercial para contrapartes como bancos, comerciantes y terminales, como una herramienta colaborativa integral que garantiza que la información sobre el flujo comercial sea segura y precisa, con una interfaz muy fácil de usar.

«Al integrarse con SGTraDex y aprovechar los servicios adicionales de la plataforma y los ecosistemas de la industria, como el acceso al Registro de Financiamiento Comercial de Singapur y TradeTrust, DealFlow mitiga el riesgo de doble financiamiento. También proporciona visibilidad en tiempo real de los inventarios para reducir el riesgo operativo», dijo Thambiratnam.

«La asociación abre la puerta a la expansión hacia otras oportunidades de digitalización intersectorial, como el transporte, el abastecimiento de combustible y las demoras», afirmó Thambiratnam.

«SGTraDex proporciona la infraestructura que permite a todas las contrapartes operar de forma más segura y eficiente. Las asociaciones con proveedores de tecnología, como VERIDAPT, son fundamentales para lograr esa eficiencia operativa», afirmó Cadoux.

Ver video: <https://vimeo.com/manage/videos/735694248>

Ver Sitios Web: <https://www.veridapt.com/financing> <https://sgtradex.com/>

Contactos:

VERIDAPT

Fran Young [Fran.young@veridapt.com](mailto:Fran.young@veridapt.com)

+61 406 827 509

SGTraDex Antoine Cadoux

Antoine.cadoux@sgtradex.com

+65 9773 2983